

Football/Angleterre/25e journée

On déballe les cadeaux du mercato ?

AFP

Londres/Angleterre

VERRA-T-ON débiter Pierre-Emerick Aubameyang à Arsenal ? Olivier Giroud à Chelsea ? Lucas à Tottenham ? Ça ferait un beau générique pour la 26e journée d'une Premier League qui vient de lâcher près de 500 millions d'euros au mercato cet hiver.

Pour "Aubam", il y a un petit doute en raison d'un virus avec fièvre qui l'a empêché de s'entraîner. Mais, son nouvel entraîneur Arsène Wenger rêve de la belle entente qui régnait au Borussia entre le Gabonais et Henrikh Mkhitaryan, l'autre petit nouveau (ex-Manchester United). "Ce sont des joueurs qui ont joué ensemble, qui se connaissent bien et j'espère qu'ils pourront recréer ici la complicité qu'ils avaient à Dortmund", glisse le Français. Wenger ne tarit pas d'éloges sur "Aubam": "C'est un buteur-type, avec un très bon ratio matches-but". Le Français en a besoin car, comme il le reconnaît, il a "perdu" en puissance de feu avec les départs d'Alexis Sanchez

(Manchester United) et Giroud.

Les Gunners manquent d'air, avec huit points de retard sur la quatrième place (qualificative pour la Ligue des champions) et une dernière défaite humiliante contre Swansea (défaite 3-1 mardi). Ils reçoivent Everton samedi et un autre joueur sera très attendu. Ce n'est pas une nouvelle recrue mais Mesut Özil. L'Allemand a prolongé son contrat jusqu'en 2021 avec une revalorisation à 350.000 livres par semaine (1,7 million d'euros mensuels). C'est maintenant le joueur le mieux payé du club de Londres et un des mieux payés de Premier League !

Arsenal "triste" de voir partir Giroud

"Il s'implique dans le futur du club à un moment où c'est délicat dans la course à la qualification pour la Ligue des champions, nous attendons qu'il prenne ses responsabilités et nous guide vers le succès", a commenté Wenger. Et le manager emblématique d'Arsenal a eu des mots gentils pour Giroud: "il était très populaire dans le vestiaire et dans le club tout entier, c'était triste



Les débuts de Pierre-Emerick Aubameyang avec Arsenal pourraient avoir lieu cet après-midi.

pour les joueurs de le voir partir mais, il voulait plus de temps de jeu pour avoir une chance de jouer la Coupe du monde et c'est pour ça que j'ai ouvert la porte à un départ". Giroud débarque à Chel-

sea qui n'est pas dans une situation confortable non plus. Le champion en titre a raté son début de saison et pointe à la quatrième place. Avec un dernier revers incompréhensible contre le modeste Borne-

mouth (3-0). Voilà les Blues, qui vont à Watford, talonnés au classement par Tottenham.

Les Spurs se sont renforcés avec le Brésilien du PSG Lucas. S'il débute ce week-end, il sera plongé tout de suite dans l'intensité de la Premier League avec un déplacement à Liverpool, le seul club qui a fait tomber Manchester City en championnat. Ca c'est du clash!

Mais où est Mahrez ?

Sinon, c'est le feuilleton Riyad Mahrez qui agite l'Angleterre. L'Algérien de Leicester, qui n'a pas réussi à être transféré à Manchester City, s'est signalé en cette fin de mercato par son absence aux entraînements. La presse anglaise évoque une amende de 200.000 livres pour cette incartade. Son entraîneur Claude Puel joue l'apaisement face aux micros: "Tous les joueurs et le staff vont l'aider à revenir avec le sourire et à reprendre du plaisir dans son football".

Et chez le leader Manchester City, comment ça va? Pep Guardiola continue de mettre la pression sur le corps arbitral, accusé de ne pas assez protéger ses joueurs. Quant le

Catalan ne prend pas lui-même la parole, il fait passer le message par la bouche de ses joueurs. "Comme le coach le dit, les arbitres doivent faire leur métier et quand ça mérite un rouge, ils doivent donner un rouge, contrairement à ce qu'ils n'ont pas fait ces derniers mois quand on a fait des fautes sur nous", a insisté le milieu de City Bernardo Silva. L'arbitre de Burnley - Manchester City sera sous les feux des projecteurs.

Programme (en heures GMT)

Samedi:

(12h30) Burnley - Manchester City

(15h00) Bournemouth - Stoke

Brighton - West Ham

Leicester - Swansea

Manchester United - Huddersfield

West Bromwich - Southampton

(17h30) Arsenal - Everton

Dimanche:

(14h15) Crystal Palace - Newcastle

(16h30) Liverpool - Tottenham

Lundi:

(20h00) Watford - Chelsea

Mondial-2026

La CAF s'abstient de soutenir le Maroc

AFP

Casablanca/Maroc

LA Confédération africaine de football (CAF) a respecté les consignes de neutralité de la Fifa pour le processus de sélection du pays-hôte du Mondial-2026, en s'abstenant de prendre position publiquement en faveur du Maroc, vendredi à Casablanca.

Le Maroc espérait que la 40e assemblée générale de la CAF soit l'occasion d'un soutien ouvert à sa candidature, présentée "au nom du continent africain" face au trio USA-

Mexique-Canada.

Mais à l'ouverture des débats, le président de la Fifa, Gianni Infantino, a appelé les délégués à respecter leur obligation de neutralité.

"Je vous demande de tout faire pour que la procédure soit la plus saine... il en va de notre crédibilité", a-il lancé.

Le président de la CAF Ahmad Ahmad, qui a déjà par le passé exprimé son soutien "franc et massif" à la candidature du Maroc, n'avait pas exclu jeudi soir que la CAF prenne position.

"Nous vivons dans une ère de démocratie, vous

êtes souverains dans votre prise de décision", a-t-il dit vendredi dans son discours inaugural.

"Je pense que l'Afrique doit gagner", a lancé le Malgache à la fin des débats de l'assemblée générale qui s'est conclue sans évoquer formellement la candidature du Maroc.

Plus tard, en conférence de presse, M. Ahmad Ahmad a insisté sur les "procédures" pour l'attribution du Mondial: "Il y a des exigences au niveau de l'éthique, au niveau des règlements, que chacun doit respecter".

Le continent africain est prêt

La Fifa a adressé une récence circulaire de directives aux 211 représentants des fédérations membres qui doivent trancher le 13 juin entre le Maroc ou le trio USA-Mexique-Canada.

Pour M. Infantino, ces directives visent à tourner la page d'un passé où "malheureusement, en ce qui concerne les organisations de mondiaux... il y a eu des questions sur les procédures".

Par ailleurs, M. Ahmad Ahmad a indiqué que la CAF dotera "les cinq équipes africaines qualifiées au Mondial-2018 d'équipements mo-

dernes" et que "le comité a décidé de généraliser ce matériel à toutes nos fédérations".

Il a aussi dit vouloir "combler le retard dans le football féminin", et annoncé la tenue d'un "symposium" en mars prochain à Marrakech, consacré à cette question.

L'assemblée générale de la CAF coïncide avec le CHAN-2018, organisé depuis le 13 janvier au Maroc. Les délégués ont été invités à assister à la finale qui opposera dimanche le Maroc et le Nigeria.

Et le royaume fait tout pour mettre en avant les

atouts de sa candidature au Mondial, qu'il a présentée "au nom de tout le continent africain".

"On n'a rien à envier aux organisateurs mondiaux. Cela montre que le continent africain est prêt pour la Coupe du monde 2026", a dit le ministre de la Jeunesse et des sports Rachid Talbi Alami, vendredi à l'ouverture de l'assemblée.

"Dans tout système on a l'obligation d'accompagner les grands, mais aussi de permettre aux petits d'aller de l'avant", a insisté le président de la fédération marocaine de foot Fouzi Lakjaa.

Basket-ball/NBA/Transfert

Mirotic passe de Chicago à la Nouvelle-Orléans

AFP

Los Angeles/États-Unis

L'AILIER fort espagnol de Chicago, Nikola Mirotic, victime d'une commotion cérébrale mi-octobre lors d'une altercation avec un coéquipier, a été transféré à la Nouvelle-Orléans dans le cadre d'un échange, ont conjointement annoncé, hier, les deux franchises de NBA.

Les Bulls récupéreront

Omer Asik, Jameer Nelson et Tony Allen ainsi qu'un choix préférentiel aux 1er et 2e tours de la draft.

"Nous tenons à remercier Niko pour tout ce qu'il a apporté lors de son passage chez les Chicago Bulls", a souligné le vice-président de Chicago John Paxson.

La franchise de Louisiane semble ainsi désormais disposée à offrir un contrat de 12,5 millions de dollars à l'international de 26 ans pour la saison prochaine,



Nikola Mirotic laisse les Bulls pour renforcer les Pelicans

un salaire qu'elle ne semblait pas prête à prendre en charge mardi. Le joueur, qui bénéficiait encore de trois ans et demi de contrat à Chicago, avait alors refusé l'échange et les négociations semblaient vouées à l'échec.

Le 16 octobre, une violente dispute avait éclaté à l'entraînement entre Mirotic et Bobby Portis, son coéquipier et rival pour une place dans le cinq majeur.

Mirotic, victime d'une com-

motion cérébrale et de plusieurs fractures à la mâchoire, avait été indisponible 23 matches et assuré qu'il ne voulait plus jouer aux côtés de Portis. Il avait néanmoins retrouvé les parquets début décembre et, en 25 rencontres cette saison, le Monténégrin de naissance, drafté en 23e position en 2011, a inscrit 16,8 points, capté 6,4 rebonds et délivré 1,6 passes décisives en moyenne.